

Mohamed Lahbabi reconduit à la tête de la Confédération

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-07 18:01:50 - Vu sur pharmacie.ma

La Confédération des Syndicats des pharmaciens du Maroc (CSPM) a organisé, le samedi 14 mai, sa deuxième Assemblée générale électorale à Agadir. Les syndicats et associations membres de la CSPM ainsi que des personnes ressources ont pris connaissance et adopté les rapports moral et financier. Ils ont également élu un nouveau bureau à la tête de la CSPM pour une durée de 2 ans. C'est ainsi que M. Mohamed Lahbabi a été reconduit à la tête de la Confédération. Quant aux autres postes, ils se répartissent comme suit : 1er Vice-président : Youssef Bihi 2e Vice-président : Abdelhak Sallaou 3e Vice-président : Mehdi Issami 4e Vice-président : Hajar Oujidi Secrétaire général : Amine Bouzoubâa Trésorier : Taoufik Darraz Conseillers : Younes Fermach, Sâad Fouad, Adel Jlaïdi, Mohamed Hassane et Mehdi Berray.